
  
  

 

Prot. N. 203 del 22/05/2020 

 
Al Presidente del Consiglio 
Regionale della Campania  

On.le Rosa D’Amelio 
 

 
Oggetto: Trasmissione Interrogazione. 
 
 
Si trasmette, per gli adempimenti di conseguenza, l'Interrogazione redatta ai sensi 
dell'articolo 124 del Regolamento Interno del Consiglio Regionale, a firma del 
Consigliere Avv. Gianpiero ZINZI, avente ad oggetto <<Licenziamenti annunciati 
presso lo stabilimento Jabil di Marcianise (CE). Sollecito intervento>>. 
       
 

        Il Consigliere 
              Avv. Gianpiero Zinzi  

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
  

 

Prot. n. 203 del 22/05/2020 

All’Assessore al Lavoro e alle Risorse Umane 
della Giunta Regionale della Campania 

Dott.ssa Sonia Palmeri 
 

 

INTERROGAZIONE ai sensi dell’art.124 del Regolamento del Consiglio Regionale della Campania, 

a firma del Consigliere Avv. Gianpiero ZINZI, avente ad oggetto: <<Licenziamenti annunciati presso 

lo stabilimento Jabil di Marcianise (CE). Sollecito intervento>>. 

 

PREMESSO CHE 

La Jabil Circuit Italia, multinazionale Statunitense delle Telecomunicazioni, ha annunciato la 

procedura di licenziamento collettivo per 190 addetti dello stabilimento di Marcianise in provincia 

di Caserta, che ne conta circa 700, già a far data dal 25 maggio p.v; 

Da dichiarazioni di stampa, i vertici dell’Azienda avrebbero affermato che «Da diversi anni a questa 

parte il sito Jabil di Marcianise si è dovuto confrontare con un contesto economico sfidante, volumi 

in calo e risorse sotto-utilizzate. Per affrontare la situazione, Jabil ha lavorato con le organizzazioni 

sindacali e con gli stakeholder, sia locali sia nazionali, a un programma di outplacement volontario 

per offrire ai dipendenti un’opportunità di reimpiego in altre imprese locali, interessate ad assumere 

i dipendenti di Jabil». 

CONSIDERATO CHE 

Già nel 2015, allorquando la Jabil acquistò lo stabilimento Ericsson ubicato nel vicino comune di San 

Marco Evangelista (CE), promise sviluppo e stabilità, salvo poi provvedere a “esuberare” personale 

che, infine, scelse la strada dell’esodo volontario; 

Aprire adesso una procedura di licenziamento in piena fase pandemica, e dopo aver sfruttato fino 

all’ultimo le opportunità offerte dalla Cigd a seguito dell’emergenza, vuol dire colpire pesantemente 

le prospettive industriali e l’occupazione di un territorio già martoriato nel tempo. 

EVIDENZIATO CHE 

Dopo la Whirlpool, si delinea un altro scenario di scontro con una multinazionale Americana, atteso 

che anche la Jabil di Marcianise ha scelto un atto unilaterale, che rischia di compromettere gli sforzi 

fatti in questi anni per accompagnare un processo di riqualificazione dell’intero territorio. 

 

RILEVATO CHE 

Il mancato rispetto dell’abc delle relazioni sindacali dimostra che le multinazionali non hanno alcun 

timore, né rispetto, per le Istituzioni che dovrebbero difendere i lavoratori della Campania, dai livelli 

Regionali fino al Ministero del Lavoro; 



  
  

 

 

Ogni azione di merito da parte della Regione deve essere considerata lecita, atteso il 

comportamento scorretto dell’Azienda. 

 

TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO, 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA 

L’Assessore Regionale al Lavoro e alle Risorse Umane, Dott.ssa Sonia Palmieri, per conoscere quali 

atti voglia concretamente e da subito mettere in campo per salvare i 190 posti di lavoro della Jabil, 

che rappresenta l’ultimo baluardo d’industrializzazione in Provincia di Caserta. 

Si richiede risposta scritta in termini di Regolamento Interno. 

 

               Il Consigliere 
          Avv. Gianpiero Zinzi  

            


